

8・5 教育労働者交流集会に集まろう！



アーリーン・イノウエさん

UTLA（ロサンゼルス統一教組）所属。学校内での米軍の募兵活動をやめさせる闘いを保護者や生徒とともに闘っている代表的人格。

イノウエさんは、98%がラティーノの子どもたちで占める貧困地域の高校に赴任。そこで制服の募兵官が堂々と校内をかっ歩し、生徒を片っ端から勧説するのを目の当たりにして、怒りを爆発させ闘いを開始。募兵官を学校から追い出す様々な取り組みを行った。03年にイノウエさんが創立したCAMSの闘いは、UTLAにバックアップされて全米に広がり、いまや戦争体制を搖るがす力に成長している。

8月5日に広島でアーリーン・イノウエさんを迎えて全国の教育労働者の交流集会を持ちます。日米の教育労働者が互いの闘いを交流し、励まし合って、より巨大な勝利をかちとろう。

評価制度＝肯定分給、新職＝新級、免許更新制度が本格的に動きだし、改悪教基法体制との闘いは、いよいよ正念場を迎えます。沖縄高教組、北海道教組の1時間ストに続こう。最大の水路は「君が代」解雇阻止と不起立闘争のさらなる発展です。8・5集会で全国の教育労働者と団結し、国際連帯を勝ちとつて、職場から闘いをまき起こしましょう。



大盛況だった昨年の8・5交流集会

8・5教育労働者交流集会 要項

■■プログラム■■

- アーリーン・イノウエさんの報告
- 根津さん・河原井さんの闘いの報告
- 青年労働者の不起立闘争報告
- 交流討論
- 勤労千葉・国際連帯委員会からの提起

★日時 8月5日（火） 13時開場

★会場 広島市東区民文化センター
(広島駅新幹線口から徒歩5分)

全国連絡先 090-9838-0343 (米山)

広島連絡先 090-6434-8078 (今岡)

呼びかけ（6月15日現在）

石田善紀（大阪高教組）、今岡実知子（広教組）、河原井純子（都障労組）、倉澤恵司（広教組青年部）、佐藤江都子（三浦半島教組）、根津公子（東京教組、都障労組）、米山良江（東京教組）



昨年の11・3教育労働者の国際連帯集会は日米の「教え子を戦場に送らない」闘いの歓喜的合流となった



3月は「根津さん解雇を許さない」の都庁抗議行動が連日開かれ、全国から教育労働者を先頭にかけつけた



6月8日、UTLA（ロサンゼルス統一教組、4万8千人）は、教育予算削減に反対して始業時から1時間スト



4月3日、CFT（カリフォルニア州教員連盟）の大会で、日本の不起立闘争支援決議を採択。決議案を提出したのはイノウエさんが属するUTLA

教育労働者の国際連帯をつくりだそう！

昨年11月3日に持たれた教育労働者の国際連帯集会は、日本の「君が代」不起立闘争と軍募兵官追い出し闘争という日米の「教え子を戦場に送らない」闘いがはじめて合流する歴史的集会となりました。

国境を越えて、教育労働者が直面しているのが、貧困と格差を拡大し、子どもたちを戦争に駆り出す新自由主義教育改革という共通の攻撃であることを知りました。なによりも、教育労働者には戦争を止める力がある、労働者の团结の力が世界を変える！という確信を持つことができました。「私たちってすごいかも！」という自分自身と仲間への信頼こそなによりも大切だということをイノウエさんから学びました。

その国際連帯が今年、大きな力となりました。1～3月の根津さんの解雇阻止の闘いをはじめ、東京・全国での不起立闘争の不屈の継続・発展が勝ちとされました。私たちは自信をもっていよいよ職場を軸に闘いましょう。

戦争も搾取もない世界をめざして

戦争、失業、貧困、飢餓に対して生存をかけたストライキやデモが全世界で嵐のようにまき起こっています。イラク戦争即ち中止を掲げてアメリカ西海岸の港湾を封鎖したILWU（国際港湾倉庫労組）のメーデーストライキに、イラクの港湾労働者が連帯ストで応えてる画期的な事態が生まれています。

戦争をやめられない、労働者を食わせていけない社会体制を変え、假戦も搾取もない、労働者が真に主人公となる社会をつくりだすべき時代が到来したのです。私たちとイノウエさんたちを結びつけたのも、この時代の必然だったという思いを強くしています。

イギリスのNUT（全国教職員組合）は、4月24日に21年ぶりの全国ストに突入し、大会で軍の校内募兵活動反対を決議しました。UTLAも、6月8日にシュワルツネッガー知事の教育予算削減に対して1時間ストをうちぬいています。

戦争と貧困をもたらす新自由主義攻撃の矢面にたたかれている教育労働者が、労働者階級の团结の中心軸として行動する時がきました。

被爆63周年の8・6広島を、全世界の労働者の团结で核と戦争をなくす闘いの跳躍台としてかちとりましょう。